



## Schockierende Bilder von einem Autofahrer in Paris, der einen Busfahrer brutal verprügelt

**Nach einem leichten Verkehrsunfall in der Nähe des Place de la Bastille in Paris wurde am Donnerstag ein Busfahrer von einem Autofahrer brutal attackiert. Das Video geht in den sozialen Netzwerken viral.**

Ein Autofahrer verliert am Donnerstag die Kontrolle und greift brutal einen Busfahrer an. Nachdem die beiden Fahrzeuge leicht zusammengestoßen waren, schlug der Mann mit der Faust die Scheibe der Kabine links neben dem Busfahrer ein und beschuldigte ihn, den Zusammenstoß absichtlich herbeigeführt zu haben. Anschließend drang er in den Bus ein und schlug den Mitarbeiter der Pariser Verkehrsbetriebe (RATP). Umstehende versuchten vergeblich, ihn aufzuhalten.

Ein Sicherheitsteam der RATP musste eingreifen und den Bus evakuieren. Das Video des Vorfalls wurde auf Twitter verbreitet und machte schnell die Runde in den sozialen Netzwerken.

Verkehrsminister Jean-Baptiste Djebbari teilte das Video und verurteilte die Tat entschieden: „Unsere Busfahrer, jeder schuldet ihnen Respekt. Schande über diejenigen, die sie angreifen. Und danke an die Beamten des Sicherheitsdienstes der RATP, dass sie so schnell eingegriffen haben. Der Angreifer wurde festgenommen. Die Justiz wird sich um seinen Fall kümmern“.

Nos conducteurs de bus, chacun leur doit le respect.

Honte à ceux qui les agressent. Et merci aux agents de la sûreté RATP d'être si rapidement intervenus. L'agresseur a été interpellé. La justice s'occupera de son cas.[pic.twitter.com/HMj7skiiZO](https://pic.twitter.com/HMj7skiiZO)

— Jean-Baptiste Djebbari (@Djebbari\_JB) January 21, 2022

Der Busfahrer wurde schwer verletzt und in das Krankenhaus Pitié-Salpêtrière in Paris eingeliefert. Die RATP erstatteten Anzeige gegen den Angreifer. Dieser wurde in Polizeigewahrsam genommen und soll bald vor Gericht gestellt werden.

Viele Internetnutzer drückten ihre Empörung über die Gewalt gegen den RATP-Mitarbeiter aus.